

Canciller cubano felicita al Centro de Prensa Internacional (+ Tuits)



La Habana, 21 jun (RHC) El Centro de Prensa Internacional de Cuba recibió una felicitación de Bruno Rodríguez Parrilla, Ministro de Relaciones Exteriores, por la celebración del aniversario 40 de esa institución.

Mediante su cuenta oficial de Twitter, Rodríguez Parrilla declaró que el Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba (MINREX) se encuentra orgulloso de contar con un centro comprometido con el país y la defensa de su verdad.

Felicidades al Centro de Prensa Internacional en su 40 aniversario. Orgulloso [@CubaMINREX](#) de contar con una institución comprometida con [#Cuba](#), con la defensa de la verdad y con su misión de apoyar la labor de los corresponsales extranjeros acreditados en el país. pic.twitter.com/QGRcg2HGzY

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [21 de junio de 2019](#)

Destacó, además, que la institución es una continuadora del legado del MINREX al apoyar la labor de los corresponsales extranjeros acreditados en la Isla.

Asimismo, la Cancillería hizo extensivas las felicitaciones del Viceministro de Relaciones Exteriores, Rogelio Sierra Díaz, a los trabajadores del Centro de Prensa Internacional, con sede en esta capital, fundado el 21 de junio de 1979 y encargado de la acreditación y la atención a la prensa extranjera en Cuba.

Centro de Prensa Internacional: 40 años contribuyendo a la información veraz sobre [#Cuba](#) [@CubaMINREX](#) [@cubadebate](#) [@Granma_Digital](#) [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#) [#LegadoMINREX](#) pic.twitter.com/1xlCJc9il

— Rogelio Sierra Díaz (@RogelioSierraD) [21 de junio de 2019](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/194042-canciller-cubano-felicita-al-centro-de-prensa-internacional-tuits>



Radio Habana Cuba